
令和４年度第１回小牧市学校給食献立作成委員会会議録 

 

１ 開催日時 令和４年４月２７日(水) 午後３時から３時４０分まで 

２ 開催場所 小牧市北部学校給食センター 会議室 

３ 出席委員 千田道子 酒井愛弓 牛田由紀 田邉みゆき 小林由紀子 

       片田巳夕 佐藤綾香 渡邉克己 松岡桂子 安藤亜紀 

 林泰博（１１名）  

４ 欠席委員 福岡恭子 柘植ゆかり 橋本美紗希 山元礼奈 

安部美早惠（５名） 

５ 議  題 (1)７・９月分献立の検討 

       (2)７・９月分アレルギー除去食の検討 

６ 会議資料 ２０２２年７・９月分献立表 

       ２０２２年７・９月分献立材料表 

７ 議事内容 

(1)７・９月分献立（説明者：栄養士） 

７月分について ⇒渡邉栄養職員説明 

【牛田委員】 ７月１３日のチヂミに小麦粉は入りますか。 

【渡邉委員】 こちらは小麦粉抜きです。 

【牛田委員】 ７月１日の焼きメンチカツはどうですか。 

【渡邉委員】 こちらも小麦粉抜きです。 

９月分について ⇒田邉栄養教諭説明 

【安藤委員】 中学３年の子どもが、身体が大きくて給食の量が足りない

と言っていますが、７月２６日の白ごまつくねの 20ｇとは

どれくらいの大きさになりますか。 

【田邉委員】 平たい円形状のもので 5cm 程度の大きさになります。 

【安藤委員】 中学生の給食はどれくらいの身長を基準にして作られてい

ますか。 

【田邉委員】 中学２年生を目安としています。 

【安藤委員】 身長が 170cm を超えるような身体の大きい生徒など、足り

ない生徒もいるかもしれないですね。 

【田邉委員】 中学１年生から３年生は、給食センターで給食の量を変更

するのは可能です。 

 

 



(2) ７・９月分アレルギー除去食の検討⇒渡邉栄養職員・田邉栄養教諭

説明 

卵除去  

７月 ４日（月）「かきたま汁」 

９月２９日（木）「かきたま汁」 

  乳除去  

    ７月、９月ともになし 

     

 その他 

  【牛田委員】 詳細献立の外国語バージョンを作成してほしいです。

無理であれば、揚げ油に特別な印を入れるなどの措置

をしてほしい。 

  【千田委員】 詳細献立の外国語バージョンについてはこれまでも検

討してきましたが、正確に翻訳されているかを確認す

るすべがありません。 

生命にかかわることなので、慎重に検討していく必要

があると考えています。 

          

  【牛田委員】 ４月２６日の愛知県産食材入り厚焼き卵について、魚

介エキスの中に小麦が入っていたため、入れないでほ

しい旨の要望。 

   

 

  次回（第２回）の献立作成委員会は、７月１５日（金）となります。 


